



La ONU ha censurado las 'redadas' basadas en perfiles étnicos ejecutadas por la policía en E

(ESPAÑA, 31/03/2011) “**Poner fin a las redadas raciales ejecutadas por la policía y terminar con las prácticas discriminatorias contra los extranjeros**”

... Ésta es la exigencia que la ONU planteaba hace unos días, no al régimen del *apartheid*

sudafricano, o a los estados sureños de los EEUU en los 60; tampoco a un país del tercer mundo gobernado por un régimen totalitario, sino

[a España, un país miembro de la UE](#)

con una democracia consolidada y ejemplar en muchos aspectos.

Éstas y otras recomendaciones están recogidas en un documento hecho público el pasado 10 de marzo por el **Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial de la ONU**, después de analizar informes presentados por el Gobierno, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), SOS Racismo Madrid, Secretariado Gitano y Amnistía Internacional.

El informe manifestaba preocupación en torno a cuatro puntos fundamentales: 1) Las **prácticas discriminatorias**

en materia de extranjería; 2) los

Centros de Internamiento para Extranjeros

(CIEs); 3) los controles de identidad

(redadas) basados en perfiles étnicos

; y 4) el vacío de contenido y de intenciones en los

proyectos anti-discriminación

.

Efectos perversos de políticas mal pensadas

¿Somos racistas los españoles? ¿Por qué el Gobierno español no adopta medidas más contundentes para erradicar estos comportamientos de nuestra sociedad?

Para ayudarnos a contestar a estas preguntas hemos entrevistado a **Alfredo Abad**, secretario general de la **Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR)**, que, además, es pastor evangélico.

En esta entrevista, exclusiva para *Actualidad Evangélica*, el secretario general del CEAR analiza la situación que denuncia la ONU en España y que él atribuye, no tanto a un problema de racismo por parte de los españoles, sino de **políticas inmigratorias** –muchas veces ‘electoralistas’- diseñadas para frenar los flujos migratorios y que, por no estar bien pensadas, acaban teniendo efectos perversos como el de las ‘redadas’ policiales.

En opinión de Abad, **la pasividad** que las organizaciones sociales y la ONU le reprochan al Gobierno en esta materia, se debe a que “se termina considerando que los efectos de esa política son **un mal menor...**”, algo que él considera un grave error.



Alfredo Abad

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 31 de Marzo de 2011 16:37

Explica, el secretario general del CEAR, que la situación creada en la isla de Lampedusa (Italia) por la llegada de miles de refugiados libios puede ser resuelta por la UE mediante una distribución de los mismo por los estados miembros, ya que existen mecanismos y procedimientos previstos para estas situaciones. Pero lo que realmente le preocupa es la situación de los **350.000 desplazados** en las fronteras de Libia. “Hay miles de subsaharianos –muchos de ellos cristianos- que están siendo víctimas de actos racistas y de discriminación religiosa”.

Los cristianos deben estar en la vanguardia

Como directivo del CEAR Abad opina que “España tiene que alinearse, junto con los Estados democráticos y con las organizaciones sociales, para estar del lado de los que necesitan protección y refugio”. Como pastor evangélico, cree que los cristianos debemos estar **a la vanguardia** en la protección y defensa de los derechos de los extranjeros necesitados de ayuda y refugio, porque la Biblia es clara al respecto. “Hay algunos cristianos que están, peor deben estar muchos más”, dice.

Escuche la [audio-entrevista \(formato MP3\) que le hicimos al pastor Alfredo Abad](#) esta misma mañana

Fuente: Actualidad Evangélica